

Hilfe für Südwest Sri Lanka schüttet 100% der Spendengelder aus

Hans Heinrichs: Unser Hauptanliegen ist die Hilfe zur Selbsthilfe



(PR-inside.com 17.05.2008 16:27:19) - (Haar b. München) Die private Hilfsorganisation Hilfe für Südwest Sri Lanka e.V., die vom Geschäftsführer Hans Heinrichs von SachsenFonds, Haar b. München, ins Leben gerufen wurde, schüttet 100% der Spendengelder aus.

Hans Heinrichs, Vorsitzender des Vereins Hilfe für Südwest Sri Lanka e.V., kommentiert: "Wir konnten bisher schon stolze € 900.000,- vereinnahmen. Wenn man bedenkt, dass nahezu alle Dinge in Sri Lanka nur ca. 10% der deutschen

Preise kosten, haben die Spendengelder einen Wert von € 9 Mio. Wir investieren die Gelder zeitnah bei den mindestens 3 Hilfsreisen zu je 4 Wochen, die wir jährlich durchführen. Darüber berichten wir allen Spendern und Mitgliedern nach jeder Reise. Neben den vielen Einzelpersonen, denen wir Nahrungsmittel oder medizinische Hilfe zukommen lassen, ist unser Hauptanliegen die Hilfe zur Selbsthilfe, also Beschaffung von Jobs, um den Lebensunterhalt für die Familie selbst zu verdienen. Wir haben aber auch viel gebaut, z.B. Schulen, Kindergärten, Mutter/Kind-Stationen, medizinische Einrichtungen, Wohnhäuser und Frischwasserbrunnen - alles nachzulesen auf unserer homepage: hilfe-fuersuedwest-sri-lanka.de".

Insgesamt arbeiten 5 Singhalesen und eine dort lebende Schweizerin ehrenamtlich für uns und wickeln die von uns angeschobenen Projekte ab.

Frage: Wie schaffen Sie es, dass 100% der Spendengelder auch tatsächlich ankommen?

Hans Heinrichs: Das habe ich den vielen Sponsoren in Deutschland zu verdanken, die ausnahmslos kostenfrei für uns arbeiten. Auch die Teilnehmer bei den Hilfsreisen zahlen ihre Reisekosten aus eigener Tasche.

Frage: Sie vermitteln auch Patenschaften an deutsche Pateneltern?

Hans Heinrichs: Ja, inzwischen sind es schon 124. Mit € 25,- mtl. kann sich eine notleidende 4-köpfige Familie mit Grundnahrungsmitteln versorgen und die Schulausbildung der Kinder sicherstellen.

Frage: Sind die Patenschaften anonym oder kennen die deutschen Pateneltern "ihre" Familie?

Hans Heinrichs: Wenn wir die notleidenden Familien ausgesucht haben, beschreiben wir den deutschen Pateneltern das Schicksal der Familie und senden Fotos von den Familienmitgliedern und deren Lebensumständen. Einige Paten haben ihre Familien schon in Sri Lanka besucht.

Frage: Wie kann man Sie unterstützen?

Hans Heinrichs: Mit einer Mitgliedschaft in unserem Verein (€ 50,- pro Jahr), mit der Übernahme einer Patenschaft (€ 25,- mtl.) oder durch Spenden auf das Vereinskonto 660 511 70 bei der Hypovereinsbank, BLZ 700 202 70.

Über den Verein Hilfe für Südwest Sri Lanka e.V"

Am 10.01.05 wurde der mildtätige Verein Hilfe für Südwest Sri Lanka e.V" gegründet. Er soll die Bedürftigen vor Ort sowie Schulen, medizinische Einrichtungen und Kinderheime in der Region Beruwala / Alutgama / Bentota unterstützen. Mehrere Gründungsmitglieder engagieren sich schon seit vielen Jahren in dieser Region. Sie kennen sich dort aus und können beurteilen, wo die Hilfe am dringendsten benötigt wird. Durch die ehrenamtliche Tätigkeit sämtlicher Mitglieder (Auch Verwaltungskosten und Reisekosten werden von Dritten übernommen und gehen nicht zu Lasten des Vereins) ist sichergestellt, dass 100% der Spenden bei den Bedürftigen ankommen.

Helfen Sie mit einer Spende, oder helfen Sie langfristig als Mitglied in unserem Verein mit ihrem Jahresbeitrag von 50,- EUR. Der Verein hat inzwischen 294 Mitglieder!

Mit EURO 25,- (gegen Spendenbescheinigung) pro Monat können Sie für eine singhalesische Familie eine Patenschaft übernehmen. Mit diesem Betrag sind die Grundnahrungsmittel für eine fünf- bis sechsköpfige Familie und auch das Schulgeld für die

Presse-Information:

Hilfe für Südwest Sri Lanka e.V.

Hilfe für Südwest Sri Lanka e.V. c/o SachsenFonds GmbH Hans Stießberger Str. 2a 85540 Haar b. München

Kontakt-Person:

E-Mail: e-Mail

Web: www.hilfe-fuer-suedwest-sri-lanka.de/